



Información importante

FIFCO abastece con prioridad a zonas afectadas por contaminación de agua

- **Compañía mantiene comunicación estrecha con clientes de la zona y autoridades de gobierno para canalizar de forma eficiente los abastecimientos**

Heredia, 26 de enero 2024. FIFCO, dueño de la marca de agua embotellada Cristal, mantiene un abastecimiento prioritario de agua en las zonas reportadas como afectadas por la contaminación recientemente anunciada. Como acción inmediata se reporta el envío de más de 100.000 litros de agua a comercios de las zonas para atender la alta demanda registrada en distintos puntos de venta.

Como medida adicional, la compañía destacó una sección dentro de su plataforma comercial de venta en línea, FILL, para una compra más ágil del portafolio de productos Cristal a clientes usuarios.

Desde el inicio de la situación, FIFCO mantiene una cercana coordinación con autoridades de gobierno para canalizar ayudas a las poblaciones más vulnerables afectadas en esta emergencia, esto como parte del compromiso social de la compañía.